

# CESM también reivindica el ámbito de negociación, y recomienda que los posibles acuerdos Foro-Ministerio se lleven a él

EL MEDICO INTERACTIVO. Madrid (05/04/2013) - Antonio Pais

**Francisco Miralles, secretario general de la Confederación, aclara que no estuvo en la conferencia de prensa junto a los demás sindicatos porque "no se nos invitó" y reclama que la Administración dote de recursos al ámbito de negociación "como ha sucedido con el resto de las mesas"**

Francisco Miralles, secretario general de la Confederación Estatal de Sindicatos Médicos (CESM), se mostró ayer "totalmente de acuerdo" con los representantes de sindicatos como UGT, CCOO, CSIF, USAE, SATSE o CSIF en la reivindicación de que el Ministerio de Sanidad convoque el ámbito de negociación sindical. El doctor Miralles, eso sí, aclaró que ve perfectamente compatibles esta ámbito de negociación con la que se pueda llevar a cabo desde el ámbito puramente profesional, tal como está haciendo el Foro de la Profesión Médica, que ha creado tres grupos de trabajo (Recursos Humanos, Pacto por la Sanidad y gestión clínica). El secretario general de CESM espera que el Ministerio lleve los acuerdos o conclusiones que pueda alcanzar con el Foro, en todo lo que éstos afecten a cuestiones laborales o de Recursos Humanos, al ámbito de negociación.

En primer lugar, el doctor Miralles ha aclarado que no estuvo presente en la conferencia de prensa que dieron los sindicatos citados "porque no se nos invitó: al parecer se le pasó hacerlo a SATSE y cuando recibimos la comunicación, un día antes, ya no era posible que acudiéramos. Pero seguimos estando en la Plataforma Sindical y siempre que podamos, acudiremos", ha señalado.

Porque, en lo que hace referencia al contenido de la protesta que llevaron a cabo los sindicatos, el secretario general de CESM destaca que éste está "de acuerdo en el 99 por ciento de lo que se plantea: la defensa del Sistema Nacional de Salud, la gestión pública del sistema, el respeto de las condiciones y de los puestos de trabajo, y de los salarios... estamos contra los recortes y a favor del sistema público, y en este sentido fuimos los primeros dentro del Foro en promover movilizaciones", ha dicho. Unas movilizaciones, ha aclarado, que están "aplazadas, no suspendidas" a la espera de que se llegue a acuerdos en la negociación que el Foro está realizando con el Ministerio. Si la Plataforma Sindical convoca movilizaciones y en las negociaciones Foro-Ministerio no se ha llegado a acuerdos, CESM las respaldará".

Francisco Miralles ha defendido que el Foro "tiene capacidad, como representante de los médicos, para hablar, debatir y presentar sus propuestas, con la Administración los diversos aspectos que afectan a los profesionales médicos. Y los sindicatos, naturalmente, deben negociar lo que afecta a las condiciones laborales, a Recursos Humanos y demás, de los profesionales", ha explicado.

CESM, en este sentido, ha reclamado en los últimos años con fuerza, e incluso acudió por ello a los tribunales, que se convoque el ámbito de negociación; la Justicia le dio la razón "porque así lo reconoce el Estatuto Marco". Lo que la Confederación también exige ahora es que al ámbito de negociación se le dote de recursos "como sucede con el resto de las mesas de negociación; ahora mismo, está carente de estos recursos que son imprescindibles para que funcione; pero, aparte de este ámbito, puede haber otro profesional que realice sus propuestas: lo que esperamos es que el Ministerio lleve las posibles conclusiones a las que llegue con el Foro al ámbito que corresponda: es nuestra recomendación, al menos", señala el doctor Miralles.